



FOTOS: CEDIDAS

MIENTRAS FERNANDA GAJARDO ASUME EN EL SERNAC, MARITZA CANOBRA LO HACE EN EL SENDA DE LOS LAGOS.

Anuncian a directoras regionales en 2 servicios

Nuevas autoridades regionales fueron anunciadas. Una de ellas es Fernanda Gajardo Manríquez, ahora directora en Los Lagos del Servicio Nacional del Consumidor (Sernac), quien llega al cargo tras culminar el proceso de selección a través del sistema de Alta Dirección Pública (ADP).

La nueva autoridad es abogada de profesión de la Universidad Alberto Hurtado. “Mis objetivos son principalmente entregar un especial cuidado en la protección de los consumidores más vulnerables y ampliar nuestro despliegue territorial a las 30 comunas de la

región”, señaló Gajardo.

A su vez, Maritza Canobra Mancilla fue designada por la directora nacional de Senda, Natalia Riffo, como titular regional del Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol, igual a través de ADP.

“Asumo con mucha responsabilidad este desafío que debe ser movilizador de la sociedad, mediante un decidido fortalecimiento del trabajo intersectorial”, apuntó la periodista de la Universidad de La Frontera y diplomada en Políticas Públicas de la Pontificia Universidad Católica. 🌱